Zielsicher im Chläggi

Ziel Nr. 1 im Navi der Hettlinger Schützen: Schiessanlage Waatelen in Hallau. Ziel Nr. 2: 10. BBL in Wilchingen Osterfingen. Ziel Nr. 3: Erfolgreiche Schiessresultate im Chläggi.

Bilanz vom Sonntag, 7. April 2019: Festsieg in Hallau, Erfolg in Wilchingen-Osterfingen. Das Chläggi hat den Hettlinger Schützen einmal mehr Glück gebracht. Im schönen Klettgauer Tal – eben im Chläggi – gehört der Schützenverein Hettlingen schon fast zu den Stammgästen. Seit vielen Jahren besucht der Verein regelmässig deren Schützenfeste.

In Hallau erinnert man sich im April jährlich an den Kampf des Schwabenkrieges vom 4.4.1499. Das Erinnerungsschiessen fand dieses Jahr bereits zum 56. Mal statt. Nicht ganz so alt ist das BBL – das BlauBurgunderLand Schiessen in Wilchingen Osterfingen. 2019 wurde es zum 10. Mal durchgeführt.

Vorletztes Jahr schon erreichten wir den Festsieg in Hallau. Stolz präsentierten sich dann die Sieger mit der gewonnenen 3 Liter Flasche Hallauer Rotwein. Die Weinflasche ist inzwischen leergetrunken. Fortuna hat uns eine neue, volle Weinflasche gebracht. Wiederum siegten die Hettlinger Schützen in der Kategorie 2. Erwin Schwarz konnte den Vereinserfolg mit seinem Einzelerfolg noch toppen. Er schoss einen Punkt unter dem Maximum, belegte Rang 1 der Gesamtrangliste und wurde damit Schützenfestsieger.

Die besten Hettlinger am Schwabenkrieg-Schiessen:

Erwin Schwarz	99	Freigw
Richard Bossard	96	Stagw
Rolf Bossard	93	Stagw
Albert Müller	93	Stgw-57/03
Martin Dübendorfer	92	Stgw90
Peter Bossard	91	Stgw90

Weitere Hettlinger Vereinsmitglieder konnten zum Mannschaftssieg mit guten Resultaten beitragen: Hans Senn (89), Paul Gmür (89), Elsbeth Hallauer (88), Jacqueline Hauser (86), Werner Schwarz (84), Eugen Hallauer (83), Beat Müller (83).

Auch am Blauburgunderland-Schiessen im schönen Wilchingen Osterfingen darf der Sonntag als erfolgreicher Schiesstag abgehandelt werden. Die guten Resultate in Hallau beflügelten zu weiteren Erfolgen.

Die besten Hettlinger am BBL:

Erwin Schwarz	96	Freigw
Richard Bossard	93	Stagw
Rolf Bossard	92	Stagw
Werner Schwarz	89	Stgw-57/03
Albert Müller	87	Stgw-57/03

Das Chläggi wird die Hettlinger Schützen bald wiedersehen. Das Schaffhauser Kantonalschützenfest im kommenden Sommer wird unter anderem auch auf der Schiessanlage Waatelen in Hallau ausgetragen. Klar, dass sich unser Verein dort als Festbesucher angemeldet hat. Der OK-Präsident dieses Grossanlasses hofft in seiner Grussbotschaft, dass der Aufenthalt zu einem Erlebnis wird und Mann oder Frau nach erfolgreich absolvierten Wettkämpfen reich bekränzt nach Hause zurückkehren können. Das hoffen wir doch auch

Bis dahin dauert es noch. Weitere Anlässe stehen für uns vorher noch auf dem Programm: Das Gulditalschiessen in Rickenbach, Das Sturmgewehrschiessen in Trüllikon, das Fyraabig-Schiessen in Hochfelden, das Bezirksschiessen in Pfungen, unsere Witerigsmeisterschaft und

NICHT VERGESSEN

Das Eidgenössische Feldschiessen – das grösste Schützenfest der Welt

Es findet dieses Jahr für unseren Verein erstmals auf dem Schiessstand in Dättlikon statt.

Wochenende vom 24./25./26. Mai oder Vorschiessen am 17. Mai

Ein ganzes Wochenende wird eine der ältesten Schiesstraditionen mit Geselligkeit und Sportlichkeit auf nationaler Ebene zelebriert. Ein Fest für Schützen und solche, die gerne schiessen oder es probieren möchten.

Teilnahmeberechtigt sind Schützinnen und Schützen, die im Wettkampfjahr das 10. Altersjahr erreichen. Nicht-Vereinsmitglieder werden durch ausgebildete Schützenmeister unseres Vereins betreut.

Chomm doch au!

Teilnahme kommt vor dem Rang.

Mitmachen ist Ehrensache.

Marlies Schwarz